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COMPANY PROFILE 
مــلــف الــشـــركــة



مرحبا بكم في 
الـــعـــالــــم الـــجــــد يـــد 



قصــتنا

قصــتنا

We are a team of passionate developers 
and marketers with one dream of fulfilling 
all the market needs 
of different applications and marketing 
services.

We produce an enjoyable and informative 
documentaries for each service we provide.

                      success is measured by our 
client's success.

We are proud of our relationship with our 
client’s and we inspire our employees to be 
the best they can by providing them with 
the best environment ever!

نحن فريق من الــمــطوريــن والــمــســوقـــين 
المتحمسين والمصممين المبدعين 

ولدينا حلم واحد وهو تلبية جميع احتياجات 
السوق لمختلف التطبيقات والخدمات 

التسويقية.
وغنية  ممتعة  وثائقية  أفلامًا  نــنــتــج  نــحــن 

بالمعلومات لكل خدمة نقدمها.

                           يقاس النجاح بنجاح عملائنا.

نحن فـخـورون بــعلاقتــنــا مــع عــملائنا ونلهم 
من  وسعهم  في  ما  أفضل  ليكونوا  موظفينا 

خلال تزويدهم بأفضل بيئة على الإطلاق!

OUR 
STORY0.1

OUR STORY



OUR 
STORY

Our Vision:
• Turning our client’s ideas into a tangible reality

 
Our Mission:
• Our mission is to deliver the WOW factor through our 
services.

رؤ يــتــنا: 
• تحويل أفكار عملائنا إلى واقع ملموس

 
مهمــتــنا:

• مهمتنا هي تقديم عامل نجاح باهر من خلال خدماتنا.

WHY                    ?! لماذا                    ؟!

WHY
US?!0.2!لماذا نحن؟



WHY
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INNOVATION DIVERSITY EXCELLENCEQUALITY

Our Values:
 قـــــيـــمــنـا

الجودة الابتكارات التنوع التفوق

لماذا نحن؟!



تــغــــيـــــيـــر الــــعـــالـــــم, لإنـــنـــا نـــســـتــطــيــــع  



Ready For 
Change?

OUR 
SERVICES خـدماتنا

جاهز للتغير



WE BELIEVE THAT BRANDS DO EXIST FOR A REASON, AND WITH A PURPOSE.

“We take pride in working with our clients!” 
Moreover, we help them determine the best route to reach their target audience. 

Then develop effective creative campaigns and finally, implement the ideal media mix.
                   offers creative, branding, websites, social media, and applications services.

As a digital agency that provide all these services.
                   realizes that a holistic marketing message sometimes needs traditional offline methods. 

As a result, that is why                    offers creative marketing tools that put your message in the real world.

التكنولوجياالتصميم التسويق



نحن نؤمن بأن العلامات التجارية موجودة لسبب ما، ولهدف ما.

"نحن نفخر بالعمل مع عملائنا!" 
علاوة على ذلك، فإننا نساعدهم على تحديد أفضل طريق للوصول إلى جمهورهم المستهدف.

ثم قم بتطوير حملات إبداعية فعالة، وأخيرًا، قم بتنفيذ المزيج الإعلامي المثالي.
 تقدم خدمات إبداعية، وعلامات تجارية، ومواقع إلكترونية، ووسائل تواصل اجتماعية، وتطبيقات.

كوكالة رقمية تقدم كل هذه الخدمات.
 تدرك أن الرسالة التسويقية الشاملة تحتاج أحيانًا إلى أساليب تقليدية غير متصلة بالإنترنت.

ونتيجة لذلك، لهذا السبب تقدم                    أدوات تسويقية إبداعية تضع رسالتك في العالم الحقيقي.

التكنولوجياالتصميم التسويق



We build hand crafted applications, websites and user experiences to the highest 
standards.

we spend the time sweating over the details within your projects, so you and your 
clients can reap the benefits.

نحن نبني تطبيقات ومواقع إلكترونية وتجارب مستخدم مصنوعة يدويًا وفقًا لأعلى المعايير.

نحن نقضي الوقت في الاهتمام بالتفاصيل داخل مشاريعك، حتى تتمكن أنت وعملاؤك من 
جني الفوائد.

WORK BENFIETS
with us فوائد العمل معنا



Web & Mobile Application Services
Website & Mobile App Softwares برامج  وتطبيقات الجوال والمواقع

خدمات تطبيقات الجوال والمواقع الالكترونية



Develop & Design
WEBSITE

تطوير وتصميم 
المواقع الالكترونية

Our team of expertise will choose the most suitable solution for your business, starting from creating the 
website map, content, designs and platform till the delivery phase. 

It’s only the beginning of our journey, as you will be supported with frequent maintenance to assure that your 
website is performing the best outcome for your business, using the top notch Client Relationship Management 
systems.

Building a website includes:

•  Website Design
•  Website Develpment
•  Website Publishing
•  Website Hosting & Maintenance



Develop & Design
WEBSITE

تطوير وتصميم 
المواقع الالكترونية

سيقوم فريق الخبرة لدينا باختيار الحل الأنسب لعملك، بدءًا من إنشاء خريطة الموقع 
والمحتوى والتصميمات والمنصة حتى مرحلة التسليم.

إنها مجرد بداية رحلتنا، حيث سيتم دعمك بالصيانة المتكررة للتأكد من أن موقع الويب 
الخاص بك يحقق أفضل النتائج لأعمالك، وذلك باستخدام أنظمة إدارة علاقات العملاء 

من الدرجة الأولى.

يتضمن إنشاء موقع ويب ما يلي:
• تصميم الموقع

• تطوير الموقع
• نشر الموقع

• استضافة وصيانة الموقع



Develop & Design
MOBILE APP

تطوير وتصميم 
تطبيقات الهاتف الجوال

Mobile app development services are aimed at 
building iOS & Android applications that 
effectively complement or substitute web 
solutions. 

Having delivered many mobile app development 
projects so far, 
                      
                    ensures app success by delivering 
striking UI, secure app code, and resilient back 
ends.

تهدف خدمات تطوير تطبيقات الهاتف المحمول إلى 
بناء تطبيقات iOS وAndroid التي تكمل حلول الويب أو 

تحل محلها بشكل فعال.

بعد أن أنجزت العديد من مشاريع تطوير تطبيقات 
الهاتف المحمول حتى الآن،

                    يضمن نجاح التطبيق من خلال تقديم 
واجهة مستخدم مذهلة، ورمز تطبيق آمن، ونهايات 

خلفية مرنة.
We offer
•  IOS & Android Mobile Applications Development
•  Cross-Platform Mobile Applications Development
•  Mobile Application UI Design
•  Mobile Application Monetization

نحن نقدم
Androidو IOS تطوير تطبيقات الهاتف المحمول •

• تطوير تطبيقات الهاتف المحمول عبر الأنظمة الأساسية
• تصميم واجهة المستخدم لتطبيقات الهاتف المتحرك

• تسييل تطبيقات الهاتف المتحرك



Supporting
SERVICE

Technical support services include:
 TeamViewer support
 Helpdesk support
 On-site support
 Remote desktop support 

Once a project is built and implemented we don’t just throw it over the fence. 

We make sure that our clients know that experts are on hand to deal with any issues. 

From helping with the run strategy (such as cloud or containerization) to providing formal 
24/7 support services for both the applications and underlying infrastructure.

 تشمل خدمات الدعم الفني ما يلي:
TeamViewer دعم برنامج 

 دعم مكتب المساعدة
 دعم في الموقع

 دعم سطح المكتب البعيد

بمجرد إنشاء المشروع وتنفيذه، فإننا لا نرميه فوق السياج فحسب.

نحن نتأكد من أن عملائنا يعرفون أن الخبراء جاهزون للتعامل مع أي مشكلات.

بدءًا من المساعدة في إستراتيجية التشغيل (مثل السحابة أو النقل بالحاويات) وحتى توفير خدمات 
دعم رسمية على مدار الساعة طوال أيام الأسبوع لكل من التطبيقات والبنية التحتية الأساسية.

الدعم
خدمات



Graphic Design & Branding Services
Productions Services
Cartoon Production

Giveaways
Printing & Packaging Services

خدمات التصميم والهوية البصرية الكاملة
خدمات الانتاج الدعائي التصوير والمونتاج

خدمات الانتاج الكارتوني والانفوجراف والفديو

الهدايا الدعائية
خدمات الطباعة والتغليف 



Branding & Re-Branding
GRAPHIC DESIGNING

إنشاء الهوية البصرية واعادة بناء الهوية البصرية 
الــتصمـــيـم

• Branding is the term used to describe the overall design and promotion of a company, its products and services.
• Re-Branding is the term used to describe taking an existing brand and changing or altering its message and design elements.
• Logo Design Service is the ideal for startups and entrepreneurs who are looking to enhance their brand value
with a stunning new logo design.

• Graphic Design
• العلامة التجارية هي المصطلح المستخدم لوصف التصميم العام والترويج للشركة ومنتجاتها وخدماتها.

• إعادة العلامة التجارية هو المصطلح المستخدم لوصف أخذ علامة تجارية موجودة وتغيير أو تغيير رسالتها وعناصر التصميم الخاصة بها.
• خدمة تصميم الشعار هي الخدمة المثالية للشركات الناشئة ورجال الأعمال الذين يتطلعون إلى تعزيز قيمة علامتهم التجارية مع تصميم شعار جديد مذهل.

• التصميم الجرافيكي

• Printing Designs and Printing

• Packaging Design

• Social Media Designs

• Giveaways

• تصاميم الطباعة والطباعة

• تصميم الغلاف والتغليف

• تصاميم وسائل التواصل الاجتماعي. 

• الهدايا الدعائية



Videos
PRODUCTION

• Cartoon & 2D Animation
These animations may be used in advertisements, flims, television shows, computer games, or websites. There is
no question that video marketing has exploded in the last decade, becoming a key aspect of any successful
marketing plan. Everyone has jumped on the video bandwagon.

• Motion Graphic:
Motion graphics use animation to tell stories and present information. But they are much more robust and
various than static and interactive infographics which use a limited number of visual techniques, Motion graphics
are great tools to elicit an emotional response from viewers a quality that makes them indispensable in many
businesses' marketing strategies.

• Infographics:
Are graphic visual representations of information, data, or knowledge intended to present information quickly
and clearly.
They can improve cognition by utilizing graphics to enhance the human visual system's ability to see patterns and
trends.
• Advertising Videos
Energetic and Competilive approach to Media Production is a Breath of fresh Air in the Market that is otherwise
bereft of Innovation. Pre-production Techniques, the television and Film Industries, film and Video Editing, Writing
for TV and Video, in addition to TV Shows, News Reports, and TV commercials as well as Presentation Techniques
for Broadcasting.

إنتاج 
الــفد يو الانيميشن والانفوجراف



Videos
PRODUCTION

• الرسوم المتحركة والرسوم المتحركة ثنائية الأبعاد
يمكن استخدام هذه الرسوم المتحركة في الإعلانات أو الأفلام أو البرامج التلفزيونية أو ألعاب الكمبيوتر أو مواقع الويب. 
هنالك لا شك أن تسويق الفيديو قد شهد توسعًا كبيرًا في العقد الماضي، وأصبح جانبًا أساسيًا لأي نجاح خطة التسويق. 

لقد قفز الجميع على عربة الفيديو.

• السوم المتحركة:
تستخدم الرسوم المتحركة الرسوم المتحركة لسرد القصص وتقديم المعلومات. لكنهم أكثر قوة وقوة تختلف عن الرسوم البيانية الثابتة 

والتفاعلية التي تستخدم عددًا محدودًا من التقنيات البصرية، مثل الرسوم المتحركة هي أدوات رائعة لإثارة الاستجابة العاطفية لدى 
المشاهدين، وهي جودة تجعلها لا غنى عنها لدى الكثيرين استراتيجيات التسويق للشركات.

• الرسوم البيانية:
هي تمثيلات رسومية مرئية للمعلومات أو البيانات أو المعرفة تهدف إلى تقديم المعلومات بسرعة وبشكل واضح.

يمكنهم تحسين الإدراك من خلال استخدام الرسومات لتعزيز قدرة النظام البصري البشري على رؤية الأنماط والأشياء اتجاهات.
• فيديوهات إعلانية

إن النهج النشط والتنافسي في الإنتاج الإعلامي هو بمثابة نسمة من الهواء النقي في السوق، وهو أمر غير ذلك مجردة من الابتكار. تقنيات 
ما قبل الإنتاج، وصناعات التلفزيون والسينما، وتحرير الأفلام والفيديو، والكتابة للتلفزيون والفيديو، بالإضافة إلى البرامج التلفزيونية والتقارير 

الإخبارية والإعلانات التلفزيونية بالإضافة إلى تقنيات العرض للبث.

إنتاج 
الــفد يو الانيميشن والانفوجراف



Digital Marketing Services
Social Media Services



Digital Marketing
STRATEGY & PLANNING

Map the journey before you take the trip.

At                       , we are all about strategy and have been since day one. 
We are fully armed with the most advanced technologies, and are way ahead of the curve in developing innovative online marketing strategies. 

When you work with our team, there are no tricks and no pretense we give you the real thing online marketing strategies that work. 

Our process is fact-based, and our team brings an exceptional level of expertise to the table to help and guide you through the planning phase.

قم بتخطيط الرحلة قبل القيام بالرحلة.

في                              , كل ما يهمنا هو الإستراتيجية وقد كنا كذلك منذ اليوم الأول.
نحن مسلحون بالكامل بأحدث التقنيات، ونتقدم كثيرًا في تطوير استراتيجيات التسويق المبتكرة عبر الإنترنت.

عندما تعمل مع فريقنا، لا توجد حيل أو ادعاء بأننا نقدم لك استراتيجيات التسويق الحقيقية عبر الإنترنت والتي تنجح.

تعتمد عمليتنا على الحقائق، ويقدم فريقنا مستوى استثنائيًا من الخبرة لمساعدتك وإرشادك خلال مرحلة التخطيط.

التسويق الرقمي 
إسترا تـيجــية وتخطـيط



Social media 
MARKETING

                      team has their fingers on the pulse of the online marketing game, and crafts customized marketing strategies that work. Your audience 
has specific likes, dislikes, and places they like to go for information. Our process involves a full evaluation of your market so your marketing dollar is 
spent to reach the people who truly matter to your enterprise.

Talk to our experienced team about the full scope of online marketing actions available to you, including social media marketing, search engine 
marketing, and email marketing for a professional, scientific approach that is results-oriented, as well as a comprehensive online marketing strategy to 
ramp up conversions in a big way.

We take social media moderation headache away from you.

                             يضع الفريق أصابعه على نبض لعبة التسويق عبر الإنترنت، ويضع استراتيجيات تسويقية مخصصة ناجحة. 
لدى جمهورك إبداءات الإعجاب وعدم الإعجاب والأماكن التي يرغبون في الذهاب إليها للحصول على المعلومات. 

تتضمن عمليتنا تقييمًا كاملاً للسوق الخاص بك بحيث يتم إنفاق أموالك التسويقية للوصول إلى الأشخاص الذين يهمون مؤسستك حقًا.

تحدث إلى فريقنا ذو الخبرة حول النطاق الكامل لإجراءات التسويق عبر الإنترنت المتاحة لك، بما في ذلك التسويق عبر وسائل التواصل الاجتماعي، والتسويق عبر 
محركات البحث، والتسويق عبر البريد الإلكتروني من أجل اتباع نهج علمي احترافي موجه نحو النتائج، بالإضافة إلى استراتيجية تسويق شاملة عبر الإنترنت لتحقيق زيادة 

التحويلات بطريقة كبيرة نحن نزيل عنك صداع الاعتدال في وسائل التواصل الاجتماعي.

• Facebook 

• Instagram 

• Twitter/X 

• Tiktok

• SnapChat

• YouTube

التواصل الاجتماعي 
التسويق



Content 
CREATION

We create trendy content. 
Every asset aligns with your commercial goals, 
speaks directly to your audience and builds a conversation around your brand.

We know search engines, and we know your readers. 

Let’s create something big.

نحن ننشئ محتوى عصريًا.
يتوافق كل أصل مع أهدافك التجارية،

يتحدث مباشرة إلى جمهورك ويبني محادثة حول علامتك التجارية.

نحن نعرف محركات البحث، ونعرف قرائك.

دعونا نخلق شيئا كبيرا.

المحتوى
خلق وإنشاء



We provide marketing consultancy to your current marketing team 
to make them more oriented and included on our marketing strategy and 
to increase their skills.

نحن نقدم الاستشارات التسويقية لفريق التسويق الحالي الخاص بك
لجعلهم أكثر توجهاً وإدراجهم في إستراتيجيتنا التسويقية ولزيادة مهاراتهم.

Marketing 
CONSULTANCY SERVICES

التسويق
خدمات الإستشارة



Market
RESEARCH/ANALYSIS

A full market research of your competitors is made stating their selling points 
and tone of voice as well as doing a full analysis 
on all of your current social media platforms 
to state if your current targeting methods are reaching your target audience 

يتم إجراء بحث سوقي كامل لمنافسيك يوضح نقاط البيع الخاصة بهم ونبرة الصوت بالإضافة إلى إجراء تحليل كامل على جميع 
منصات الوسائط الاجتماعية الحالية لديك لتحديد ما إذا كانت طرق الاستهداف الحالية الخاصة بك تصل إلى جمهورك المستهدف

السوق
التحليل / البحث



WORKING
With

Let’s Work
TOGETHER...

عملنا 
مـــع

OUR PARTNERS
IN SUCCESS

A l w a y s  w e  h a v e  a  c r e a t i v e  t o u c h 
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